

talent de l'auteur, sa sincérité, l'élévation de ses pensées, et l'éloquence de son style. Le Père Jonquet fut attaché longtemps à la desserte de la basilique de Montmartre, en France. Comme tant d'autres religieux persécutés, il a dû quitter son pays. Il est maintenant des nôtres. Le Révérend Père prêche actuellement une retraite à la cathédrale de Montréal.

M. l'abbé G. Charette, le directeur de la Congrégation des hommes de Sainte-Brigide à Montréal, nous envoie une jolie petite *Notice historique sur les Congrégations de la Sainte Vierge*. L'auteur a fait distribuer, à titre gracieux, son opuscule de propagande à plus de quinze cents hommes, qui suivaient la retraite prêchée, ces jours derniers, par le Rév. Père Louis Lalande, s. j. C'était la quatrième retraite donnée pendant le carême aux fidèles de la paroisse de Sainte-Brigide.

LES CHARGES DU SOUVERAIN-PONTIFE

L n'est pas de fantaisie que la presse n'ait lancée dans le monde au sujet des richesses du pape. De temps en temps, on réédite une fable cent fois réfutée, souvent invraisemblable, mais que des milliers de gens trop crédules ou mal intentionnés répètent comme de l'histoire véridique.

Personnellement, le pape vit avec la plus grande simplicité. Les sièges de bois qui garnissent son appartement, sa robe blanche, sa table, n'entraînent qu'une dépense insignifiante comparée à celle des autres souverains ou même à celle des gens aisés de notre pays.

Mais le Palais du Vatican, qu'on lui a laissé, renferme, dans sa bibliothèque, dans ses archives ou dans ses musées, l'histoire de dix-huit siècles de christianisme. Ses galeries sont faites pour recevoir les pèlerins du monde entier, et l'église, bâtie sur le tombeau de saint Pierre, est la plus grande et la plus belle qui soit sous le